

# 2024年度 東田中学校学校運営協議会 第4回議事録

2024/8/29(木)16時～

東田中学校 第二会議室

## 1. 鳥居校長先生

この猛暑の中、授業含めてやり方を工夫している。これから35度を超えることが普通になっていくと思うので、子どもたちにもこれから生きていくために、自分の身を守るために工夫をするように話した。区でCSを公募してくれ3名応募があった。10月から加わる予定。9月12～14日京都奈良修学旅行。25、26日で中間テストがある。

## 2. 報告

### ◇副校長

夏休み中、事故等なく無事に終わられた。学校の関係者評価の仕方を校長先生と相談したので後ほど説明する。

### ◇PTA 大嶋委員

8月3日 梅里中央公園の盆踊りのボランティアに参加。前日のちょうちん下げに生徒もボランティアで参加した。2日間の開催の希望の声が多かったが、現実的に難しいとのこと。今年は3000人の来客があった。運営には手伝いが不可欠。PTAやボランティアの確保が課題。生徒のボランティアや保護者からも来年も参加したい、楽しかったとの感想があった。

### ◇学校支援本部 今井委員

蔵書点検を7月30～8月1日の3日間で行った。

7月11日～18日 職場体験のアンケートを持って事業者さん訪問。高評価だった。

8月29日 英検の申込 56名受験

部活動見守り7月8月と行い9月からも引き続き行う。

### ◇青少年委員 神戸委員

9月中に2件 子どもたちへ募集「杉二はっぴいフェスティバル」「防災ウォークラリー」

募集方法等学校と要相談。

## 3. 協議事項

### (1) 教員との懇話会 先生たちからの声

〇困っていることはない。他の学校と比べて東田中は職場環境が恵まれて働きやすい。部活動への関わりに関しては、楽しいが思いは人によって個人差がある。負担軽減できコーチや支援本部の存在が有り難い。保護者の関わりも盛んと感じる。部活動への予算の区の使い方について疑問を感じもっと詳しく知りたい。

○東田中は教員間の情報共有がよくできている。生徒のクラス数が多くて大変。特に体育のプール(塩素の管理と指導等)指導のプロがいるといい。保護者対応の専門の窓口を設置して欲しい。新任の先生の試用期間があるといい。着任してすぐ担任は負担もある。

○とても人間関係に恵まれている。働き方改革も言われているが、現場の仕事量をまず減らして欲しい。保護者の対応も学年単位で対応できていて1人の負担に偏ることなくできている。クーラー設備が整い格段に過ごしやすくなった。教員の余裕が生徒の余裕につながると感じる。

○1人教科の先生に対して負担が多いのでサポートが増えるといいと思う。制服について生徒から相談もよくあがり、特にジャンパースカートの肩のボタンで痣になる。女子の冬服は新学期暑そう。可哀想に思う。

校長先生より 今年夏服への切り替え時期を早めたが、1年生は制服の業者から夏服が間に合わないといわれ、体操服登校を許可する工夫をした。

1年生はGW明けに採寸→注文

(2)学校評価の進め方 副校長先生より

今年度は校長先生の経営方針について教員が自己評価したものをみてコメントで評価をもらう方式にしようと思う。昨年までの数字の評価は今年なし。

委員で分担して参加したイベント等については参加者から感想等随時もらう。

下嶋先生より 上記プラス、地域の関わりや小中連携について幅広く拾ってもらえればその方法で良いと思う。

(3)広報誌 福田委員

現在概ね完成、懇話会(教員、保護者、生徒)についての説明100字で今週末までに提出。

9月末発行予定 新しい委員については「10月より参加」の追記

校長先生より HPに載せたい 今後議事録も含め載せていきたい

#### 4. その他

○校長先生より 今後生徒が増える予定 現在クラス433→443→444→544

工事をすれば13クラスまでは対応可能だが工夫が必要。

○以前外していた窓の鍵はエアコン交換により戻した。

○施設点検→嵐のため中止

○副校長より この夏、見たことない毛虫が大量発生した。業者駆除した。

次回会議

全体会 9月17日(火)15時～

出席 新藤、下嶋、石原、鳥居校長、矢田副校長、今井、高橋、大嶋、福田、神戸

欠席 内田